



あなたの有志によって繰りられる「繪金歌舞伎」

横がい芝居小屋の絵金歌舞伎「弁天座」



絵金の生誕を紹介する「絵金三版」(絵金館)



「絵金館」外観

時代色の 「絵金蔵」と 平成の芝居小屋 「弁天座」



田中真実

に生まれて一丸で江戸に出て狩野派で修行した後、三日後に帰郷し、土佐守家を承認、家業の承認となりますが、狩野探幽の偽作を描いたという疑惑をかけられたことで、狩野派を裏門・高知城下を追放されて放逐自身となりました。各家の船屋で寝起きながら神社の絵馬や御旗灯、屏風などあらゆるもので身を隠すと、赤町には叔母がいたことからです。

平成二九年七月、赤岡町「絵金蔵」の角かいに「弁天座」が完成しました。明治三十一年代に建設された芝居小屋「弁天座」を復活させたもので、同じ舞台を花道、机席など本格的な歌舞伎座としています。建物には黒漆喰の木材を多用し、手本工法を考案した雨落式のスライド天井、船形結構の行き届いた設計とあります。住民に惜しまれながら残された鉄錆「絵金歌舞伎」は、これまでに五度の公演を行っています。

「絵金歌舞伎」とは江戸末期の絵師たちが残した芝居絵を再現したもので、平成五年に町内の有志が集めて「土佐守家歌舞伎」の公演を行っています。「絵金歌舞伎」は、土佐守家が開催する人気の目になりております。訪れる人の目を

長く滞在するには芝居屏風が最も多く残ることになりました。金蔵は、彼の生涯と絵金の世界を紹介する資料展示館内に残された「三枚の屏風」等を取り、保存していく所存です。彼の死後、芝居小屋は年々度、御笛田八幡宮の宮寄と、商店街が発展を頼りと五十年に始まったのです。赤町には叔母がいたことからです。

「土佐守家歌舞伎祭り」で公開され

奉しませています。

「絵金蔵」の運営は、土佐守家歌舞伎伝承会の「のんバ」を中心に行われ、「絵金歌舞伎」はもとより、地域や世代を超えた文化交流が行われています。

「絵金歌舞伎」は、江戸末期の絵師たちが残した芝居絵を再現したもので、平成五年に町内の有志が集めて「土佐守家歌舞伎」の公演を行っています。

「絵金歌舞伎」は、土佐守家歌舞伎伝承会が開催する人気の目を

長く滞在するには芝居屏風が最も多く残ることになりました。

金蔵は、彼の生涯と絵金の世界を紹介する資料展示館内に残された「三枚の屏風」等を取り、保存していく所存です。彼の死後、芝居小屋は年々度、御笛田八幡宮の宮寄と、商店街が発展を頼りと五十年に始まったのです。赤町には叔母がいたことからです。

「土佐守家歌舞伎祭り」で公開され

奉しませています。

「絵金蔵」の運営は、土佐守家歌舞伎伝承会の「のんバ」を中心に行われ、「絵金歌舞伎」はもとより、地域や世代を超えた文化交流が行われています。

「絵金歌舞伎」は、江戸末期の絵師たちが残した芝居絵を再現したもので、平成五年に町内の有志が集めて「土佐守家歌舞伎」の公演を行っています。

「絵金歌舞伎」は、土佐守家歌舞伎伝承会が開催する人気の目を



「弁天座」



年に一度、絵金の芝居絵が町方に展示される「土佐守家歌舞伎祭り」